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11月２日（金）
中座・門林・町田地区
県議会報告

中座自治会館

11月３日（土） 左鐙地区県議会報告 左鐙公民館

県の子育て支援について、津和

野町では、しっかり対応して頂いて

いますが、保育の現場は、職員の

加配等もなく、ぎりぎりの状態で、皆

さん頑張っておられる、という切実

な声が寄せられました。

改めて、厳しい現状を認識しまし

た。

11月３日（土） 左鐙地区県議会報告 左鐙公民館

11月4日(日) 吉賀町産業祭　六日市会場 基幹集落センター前広場
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11月4日(日) もみじ茶会 津和野城址　出丸

11月4日(日) 枕瀬地区県議会報告 プラサ枕瀬

11月5日(月) 決算委員会
決算全大会では、所管外質疑(自分の属している分科会以外の決算についての質疑)が
行われ、分科会では、前回要求した資料が追加提出され審査しました。

第一会議室他

11月6日(火) 自民議連政策審議会
11月議会提出予定の補正予算案や条例案、また人事委員会勧告について報告を受け
ました。

議会別館

11月7日(水)
山陰自動車道(益田～萩間)
整備促進決起大会

萩市農協会館

いまだ山陰自動車道の予定路線の段階

に止まっている益田・萩間の整備促進のた

めの決起大会が開催され、出席しました。

今回、初めて、山本繁太郎山口県知事さ

ん(国土交通省出身)が来賓として出席され、

早期着工に向け鋭意努力されるとの挨拶

がありました。
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11月8日(木)
島根県婦人会実践活動
研究集会

江津市総合市民セン
ター

11月10日(土) 日原中学校文化祭 日原中学校

県連合婦人会主催の実践活動

研究集会が開催されました。

小林淳一副知事を始め多くの来

賓を迎え、県下地域婦人会700名

が参加され盛大な大会となりまし

た。

11月10日(土) 日原中学校文化祭 日原中学校

11月11日(日) 柿木地区県議会報告 柿木商工会館
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11月13日(火) 知事　緊急要望 知事室

11月15日(木) 第31回ＪＡ島根県大会 松江市　県民会館

9月議会の代表質

問で質した県内中小

企業の年末年始の

資金繰り対策等に

ついて、知事に緊急

提言を行いました。

3年毎に開催される大会。県下１１ＪＡの皆さ

ん600名余りが参加され、盛大な大会でした。

「持続可能なしまね農業と暮らしやすい地域

社会の実現」を目指す大会宣言の他、「ＴＰＰ交11月15日(木) 第31回ＪＡ島根県大会 松江市　県民会館

11月18日(日) 吉賀町産業祭　柿木会場 ふれあい会館周辺

渉参加断固反対」の決議がなされました。

また、27年3月1日を目標とする県下ＪＡ

の統合構想も了承されました。
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県議会招集　本会議

　第438回県議会11月定例会が招集され、11月補正予算に関する予算案2件、地方分権
一括法の施行に伴う国の義務づけ・枠付けの見直しに係る条例委任の関係の条例案29
件、島根県立大学の設置に伴う定款の変更などの一般事件案7件が提出、上程され、本
会議で知事の提案理由説明がありました。

議会本会議場

決算第2分科会
　「病院局の個人負担分に係る医業未収金への対応について」の指摘事項と第2分科会
の決算審査主査報告について決定し、所管分について決算認定しました。

第4委員会室

自民議連 政策審議会 　来年度の予算編成方針について、各部局からそれぞれヒアリングを行いました。 議会別館

11月20日(火) 全員協議会
　今、定例会提出議案38件について、執行部から詳細な説明があったほか、新教育委員
の岡並びに原委員から就任の挨拶を受けました。

第一会議室

山陰自動車道(益田～萩間)

11月19日(月)

11月22日(木)
山陰自動車道(益田～萩間)
整備促進期成同盟会要望

知事、県議会議長他

11月23日(金) 第59回鹿足駅伝競走大会
吉賀町役場から津和野
町殿町間

市町村対抗の部

優勝 六日市チーム

一般の部

優勝 金城・旭チーム
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11月23日(金)
柳・商人・程彼・宿谷
県議会報告

程彼集落センター

11月25日(日) 各地公民館祭り 各地域公民館

11月27日（火） 本会議　一般質問
　11月定例会質問戦初日、洲浜繁達、珍部芳裕、平谷昭、池田一の4議員が質問に立ち、
定住施策、メタンハイドレード、地域医療、TPP参加に伴う島根県への影響等について、論
戦が行われました。

県議会　本会議場

11月28日(水) 本会議　一般質問
　一般質問二日目は、岡本昭二、嘉本祐一、藤間恵一、吉田政司議員が、それぞれ、島
根和牛の振興、原子力防災訓練、住宅の耐震化、離島振興法等について、執行部に質し
ました。

県議会　本会議場

11月29日（火） 本会議　一般質問
　三日目は、足立昭二、岩田浩岳、三島治、大屋俊弘の各議員が、障害者の就
労支援、新エネルギー、子ども子育て関連3法律の取り組み、観光振興等につい
て、質問を行いました。

県議会　本会議場

11月30日（火）
本会議　一問一答質
問

　中島謙二、尾村利成、白石恵子、須山隆議員が質問に立ち、ドクターヘリ、福祉
医療費助成制度、県立学校図書館の活用、駐在所の再編成計画等について執
行部に質しました。

県議会　第一会議室


